

Bewerbungsstart für den Bayerischen Gesundheits- und Pflegestern 2025

IKK classic zeichnet digitale Gesundheitslösungen auf kommunaler Ebene aus – Bewerbungsfrist: 24. Oktober 2025

Dresden, 29.08.2025. Ab sofort können sich Initiativen, Vereine, Kommunen, Organisationen und Einzelpersonen für den „Bayerischen Gesundheits- und Pflegestern 2025“ bewerben. Mit dem Preis würdigt die IKK classic Projekte, die digitale Technologien nutzen, um die Gesundheitskompetenz der Bürgerinnen und Bürger in Bayern nachhaltig zu stärken.

„Wir suchen einfach zugängliche digitale Lösungen, die Menschen dabei unterstützen, im Alltag die richtigen Entscheidungen für ihre Gesundheit zu treffen. Genau dort, wo Gesundheit und Alltag zusammenkommen: in den Kommunen“

Kai Swoboda, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der IKK classic

Unter dem Motto „Digitale Gesundheitslösungen für alle Generationen. Prävention und Gesundheitskompetenz auf der kommunalen Ebene in Bayern“ werden innovative, niedrighschwellige Ansätze gesucht, die:

- Gesundheitswissen fördern, z. B. durch digitale Aufklärungskampagnen oder Apps,
- einen konkreten lokalen Bezug haben, etwa in Zusammenarbeit mit Kommunen, Vereinen oder Bildungseinrichtungen,
- generationenübergreifend wirken, verschiedene Altersgruppen einbeziehen und digitale Teilhabe ermöglichen.

Bis zum **24. Oktober 2025** können Projekte eingereicht werden. Eine unabhängige Jury bewertet die Bewerbungen nach Innovationsgrad, gesellschaftlicher Relevanz sowie dem Verhältnis von Aufwand und Nutzen.

Der Preis ist mit insgesamt 10.000 Euro dotiert. Alle nominierten und ausgezeichneten Projekte werden im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung geehrt. Detaillierte Informationen zu den Teilnahmebedingungen sowie das Bewerbungsformular stehen im Presseportal der IKK classic zur Verfügung: <https://www.ikk-classic.de/presse/haltung-politik/gesundheits-und-pflegestern-2025>.

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten die führende handwerkliche Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat rund 7.000 Beschäftigte an 159 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 15 Milliarden Euro.

www.ikk-classic.de/presse